

Depuis 2019 la Fédération mène une réflexion sur son rôle au sein du réseau La Salle et sur une organisation qui lui permettrait d'être plus visible et efficace. Aymeric rappelle la démarche suivie :

- Rappel des principes de base : la Fédération des anciens élèves est au service des associations d'anciens élèves, du réseau La Salle France et des jeunes des écoles. Le travail de la Fédération sur des thématiques doit se faire en co-construction avec les représentants des associations et ceux de la Tutelle.
- Des missions ont été identifiées et partagées avec la Tutelle. Certaines d'entre elles ont été identifiées comme prioritaires.
- Des groupes de travail ont été constitués au sein du conseil pour travailler les pistes identifiées comme prioritaires (outil de gestion de base de donnée, relation association/établissement, formation des leader lasalliens, proposer des offres d'engagements aux anciens élèves, soutenir le réseau dans la recherche d'éducateurs)
- Après quelques mois de travail, un constat est fait : les actions menées par la Fédération ne sont pas assez visibles. Cette dernière elle manque de relai pour déployer ses actions et son organisation manque d'efficacité.
- En janvier 2021, il est décidé de travailler sur une évolution de l'organisation de la Fédération. Les objectifs sont les suivants :
 - Gagner en visibilité pour que les actions menées soit connues des parties prenantes
 - Gagner en efficacité pour mener à bien des projets rapidement
 - Obtenir des résultats